
 

 

 

S A B I NE  B Ä CHL E  -  S CHO L Z  

 

MITGLIED DES HESSISCHEN LANDTAGS  
 
 
 

   
CDU-LANDTAGSFRAKTION 
SCHLOSSPLATZ 1-3 
65183 WIESBADEN 
TELEFON 0611 350-692 
TELEFAX  0611 350- 
s.baechle-scholz@ltg.hessen.de 
www.sabine-baechle-scholz.de 

Sabine Bächle – Scholz MdL, Schlossplatz 1 - 3, 65183 Wiesbaden 

 

 
 

08.03.2012 

 

Pressemitteilung 
 

Ausbau A 60 in der Mainspitze ist nicht abgesagt 

 

CDU Bischofsheim: Aussagen der Bürgermeisterin Steinbach zum Autobahnausbau sind 

falsch 

 

Wie die Landtagsabgeordnete und Ortsvorsitzende der Bischofsheimer CDU Sabine Bächle-Scholz 

mitteilt, ist die Aussage der Bürgermeisterin Ulrike Steinbach in der Gemeindevertretung vom 

08.02.2012, der Ausbau der Autobahn 60 vom Mainspitz- bis zum Mönchhofdreieck sei abgesagt, 

falsch. 

 

Dieser sei, so Bächle-Scholz, zwar derzeit auf Eis gelegt, jedoch keinesfalls abgesagt. 

Wie ihre Anfrage im Landesverkehrsministerium ergab, sei dieser Ausbau „in den vordringlichen 

Bedarf des Bundesverkehrswegeplans“ eingruppiert. Das Land Hessen stehe „weiterhin 

nachdrücklich zu diesem Ausbau“. 

 

Bedauerlicherweise, habe die Anfrage aber auch ergeben, dass „derzeit leider keine 

Finanzierungsperspektive in überschaubaren Zeiträumen“ dargestellt werden könne. Aus diesem 

Grund seien auch aktuell keine Planungsmittel im Landeshaushalt eingestellt. 

 

Trotz dieser Verschiebung in die „möglicherweise fernere Zukunft“, so Bächle-Scholz solle Frau 

Steinbach nicht behaupten, dass der notwendige Ausbau nicht stattfinden wird, sondern solle sich 

stattdessen intensiv dafür einsetzen, dass das Projekt möglichst rasch umgesetzt werde. „Die A 60 

ist gerade im Bereich der Mainspitze ein wichtiger Verkehrsweg für die Region und für ganz 

Deutschland. Viele Bischofsheimerinnen und Bischofsheimer stehen jeden Morgen und jeden 

Abend im Stau auf der A 60 und für die Menschen in den Kommunen, die weiter Richtung 

Mönchhofdreieck liegen, ist es noch schlimmer. Hinzu kommt ein Verlust an Lebensqualität in 

Bischofsheim durch unnötige Abgas- und Lärmbelastungen von den stehenden Fahrzeugen.“ Auch 

seien Staus immer Unfallschwerpunkte. „Die Feuerwehren und Rettungsdienste in Bischofsheim 

und der Mainspitze sind schon stark ausgelastet. Eine Verringerung der Unfallgefahr in diesem 

Bereich wäre eine große Entlastung für diese“, so Bächle-Scholz abschließend. 

 

Die CDU in Bischofsheim und sie ganz persönlich, so Bächle-Scholz werde sich „in Zukunft dafür 

einsetzen, dass der Ausbau kommt, um den Bürgerinnen und Bürgern in Bischofsheim und der 

Mainspitze eine spürbare Entlastung zu bringen“. 
 


